

#WEST 12. März 2019

Betriebsgruppe Werk Krefeld: Wir feiern gemeinsam den Tarifabschluss

6,1 Prozent mehr Geld einschließlich mehr vom EVG-Wahlmodell - alle 37 Forderungen durchgesetzt. Wenn dies kein Grund zum Feiern ist, dachten sich auch die Mitglieder der EVG-Betriebsgruppe des Werkes Krefeld und luden Ende Februar zur Feierstunde ein.



Bei strahlendem Sonnenschein ließen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Würstchen schmecken. „Es ist wirklich schön zu sehen, dass unsere Kolleginnen und Kollegen zufrieden mit dem Tarifergebnis und den jetzt ausgezahlten 1.000 Euro Einmalzahlung sind“, so Anita Schmidt, betreuende Gewerkschaftssekretärin.

Bundesvorstandsmitglied Rainer Ingenillm informierte rund um die EVG und den Tarifabschluss. „Diesen Tag nutzten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch, um Mitglied der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) zu werden.

Es lohnt sich halt EVG Mitglied zu sein“, so Rainer Ingenillm.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 316.65 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-03-12-
PM_Duesseldorf_Tariffeier_im_Werk_Krefeld.pdf)